

眞理を晦ひ眞理を失ふ如く本圖を誤ス

一、争端ハヤマニ無斷で六千人舞業員ヘ大隊ヘ火や利、炎水ヘ
二、會社ヘ義理ナリ不當、舞姫ニ舞狂不承認

片山謙

對四朝二十日無事開會之久

神戸舞團會社ヘ舞祭ニ日如之五、俄々ニシテ火薬ノ事件入智ハ平

火水「イニシハシ

人ハ舞日ニ舞リ舞團比舞姫ミ舞單體ニル時會ナシモ舞て事ニ因望
ヤ及子ヘモセキ皆ムニ同謝シテ出ルトハ即モモテ小次モ加賀舞團
ニ吉メ日五十九武落ニ百人以上出シテ即モ舞員十数名子小底モ舞也
トニテ是ハ舞姫ニ黒人ヘホレ、即モ右モ舞」ニ告ヘリ。又「不
審舞衣モ張ニ舞也せフ電氣リヘモセハ六十舞者ヘ、長モ異哉
矣。」而其丈ハ「斯く舞事ニ聞ムトセ、又モリハ舞神モヤセヌ吾ハハ
「和ヘモ舞團本ニ此入セテテクモモ舞團ヘ被ヒ少上一ノトコロ也」

一、誠和會ヲアクマヂ維持スルト共ニ最後ノ勝利ノ爲メ全國勞働組
合並ニ政黨ノ大衆的應援ヲ求メ夫レ夫レ檄文ヲ發スルト共ニ代
表者ヲ送ル

三日夜九時廿分着列車系新デ大阪、神戶日本勞働組合評議會員約八十
名ハ豫テ爭議團上申合セガアツタモノカ加古川驛下車ト同時ニ驛
前芝居家大成座前ヲ折レ途中爭議團員ト合シテ約百名ハ加古川工
場及寄宿舍ニ向ツテ示威運動ヲシタ處豫テ工場内ニテ警備セル警
官ト衝突シ茲ニ一大亂鬪劇ガ演セラレ五十七名ハ檢束サレタガ其
ノ他ノモノハ逃去ツタ

次第十一時卅分數百名ノ應援隊ガ來ルトノ報ニ接シタ加古川署デ
ハ巡査數十名ヲ加古川驛ニ派シ警戒シテ居タガ同列車デハ朝鮮人
ガ十四五名下車シタノミアツタカラ之等ノ鮮人ハ次外車デ歸
ラシメラレ久

加古川町長小山支次郎及米田村長松本松吉等八日毛誠和會爭議ニ